

2018年8月29日  
住友化学株式会社

## 平成30年7月豪雨災害に対する追加支援について

平成30年7月豪雨災害により被災された方々に、心よりお見舞いを申し上げます。

住友化学は、被災者の皆様の救済や被災地の支援に役立てていただくため、7月に実施した支援に加えて、このたび、グループ会社とともに、役職員から募った義援金（5,505,714円）と同額を会社が拠出するマッチング方式により、総額11,011,428円を日本赤十字社、愛媛県および岡山県倉敷市に寄付することといたしました。

被災地の一日も早い復旧・復興を心からお祈り申し上げます。

### <ご参考>

2018年7月13日付リリース「平成30年7月豪雨災害に対する支援について」  
<https://www.sumitomo-chem.co.jp/csr/news/docs/20180713.pdf>

2018年8月29日付CSR TOPICS & NEWS「平成30年7月豪雨災害に対する物資支援について」  
<https://www.sumitomo-chem.co.jp/csr/news/2018/20180829.html>

以上